

Am Samstag (23.9.) endet die Weltleitmesse für die Metallbearbeitung EMO 2017 in Hannover. Mehr als 2.200 Aussteller aus 44 Ländern haben an sechs Tagen ihre Produkte und Dienstleistungen präsentiert. Besucher kamen aus der ganzen Welt, um sich die Innovationen anzuschauen.

Leadin

Am Samstag (23.9.) endet die Weltleitmesse für die Metallbearbeitung EMO 2017 in Hannover. Mehr als 2.200 Aussteller aus 44 Ländern haben an sechs Tagen ihre Produkte und Dienstleistungen präsentiert. Besucher kamen aus der ganzen Welt, um sich die Innovationen anzuschauen.

Zum Ende der Messe lobten vor allem die Aussteller die Anzahl der internationalen Besucher sowie deren Qualität. Die EMO als Weltleitmesse der Metallbearbeitung hat ihre Position auch in diesem Jahr wieder gestärkt. "Connection systems for intelligent production", so das Motto an den sechs Veranstaltungstagen. Und hier konnten die zahlreichen Unternehmen zeigen, dass die Vernetzung von Maschinen keine Zukunftsvision, sondern bereits jetzt Realität ist. Über zahlreiche Geschäftsabschlüsse wurde gesprochen. Und, so blicken Veranstalter, Aussteller und Besucher positiv auf die EMO 2019, die ebenfalls wieder in Hannover stattfinden wird.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ? Hannover